

Troade : Un lieu de révélation

« Mais ayant passé par la Mysie, ils descendirent dans la Troade » (Actes 16:8).

Tout au long des Écritures, des lieux d'une importance capitale sont fréquemment mentionnés, comme Jérusalem. Dans Jean 4:5, Sichar n'est mentionné que brièvement, mais ce qui s'est passé là-bas lorsque Jésus a rencontré une femme de cet endroit a beaucoup à nous apprendre sur le Sauveur.

Troade est mentionnée à plusieurs reprises dans le Nouveau Testament. C'est un endroit que l'apôtre Paul a visité et où des choses importantes se sont produites dans son ministère. Troade était un port de la mer Égée sur la côte ouest de la Turquie. Elle est mentionnée pour la première fois lorsque Paul progresse dans son deuxième voyage missionnaire.

L'assemblée d'Antioche a été incroyablement bénie par une multitude de prophètes et d'enseignants, dont Barnabas et Saul. Au cours d'un moment d'exercice spirituel profond pendant lequel ils « servaient le Seigneur et jeûnaient », il y eut une intervention directe du Saint Esprit qui dit : « Mettez-moi maintenant à part Barnabas et Saul, pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés ». En conséquence, ils ont continué à jeûner et à prier avant de recommander Barnabas et Saul à Dieu et de les renvoyer. Chaque fois que je lis Actes 13, c'est un défi pour moi concernant l'exercice spirituel et le désir de connaître la volonté de Dieu.

Le deuxième voyage missionnaire a commencé d'une manière différente. Paul s'adresse à son cher ami Barnabas avec une noble proposition : « Retournons maintenant visiter les frères par toutes les villes où nous avons annoncé la parole du Seigneur, pour voir comment ils vont » (Actes 15:36). Barnabas était content de l'exercice de Paul, mais il a décidé d'emmener Jean Marc avec eux. Cela a provoqué un désaccord et deux grands serviteurs de Dieu ont pris des directions différentes.

Comme nous l'avons vu hier, le deuxième voyage missionnaire a bien commencé : « Les assemblées donc étaient affermies dans la foi et croissaient en nombre chaque jour » (Actes 16:5). Mais la direction que Paul poursuivait fut brusquement interrompue par non pas une mais deux interventions du Saint Esprit : « Et ils traversèrent la Phrygie et le pays de Galatie, ayant été empêchés par le Saint Esprit d'annoncer la parole en Asie ; et étant venus jusqu'en Mysie, ils essayèrent de se rendre en Bithynie, mais l'Esprit ne le leur permit pas ». Ils sont arrivés à Troade

sachant où ils ne devaient pas aller, mais pas où ils devaient aller. Troade était un point d'arrêt et un lieu de Révélation. Là, dans une vision, Dieu redirige Paul et sa compagnie vers la Macédoine et un nouveau champ de service : « Et quand il eut la vision, aussitôt nous cherchâmes à partir pour la Macédoine, concluant que le Seigneur nous avait appelé à les évangéliser » (v.10).

Nous avons tous besoin de nos expériences à Troade. Nous partons les cœurs remplis de joie et Dieu nous bénit, mais les choses s'arrêtent et nous pouvons nous sentir confus et incertains. Ce sont des moments, permis par Dieu, dans toutes les circonstances de nos vies, pour que nous nous arrêtons et que nous n'essayions pas d'ouvrir des portes différentes, mais que nous nous attendions au Seigneur, comme le peuple de Dieu l'a fait à Antioche. Par le ministère de la parole de Dieu dans nos cœurs, le Saint Esprit continue de guider notre chemin, tant individuellement qu'en communion, pour nous rediriger vers sa volonté et la bénédiction qu'elle apporte.

Gordon D Kell